

Bericht der Floorball Sparte des TUS Esingen zur JHV 2017

Die Floorball Sparte ist seit 2016 mit 2 Mannschaften (U 15 und Herrenkleinfeld) im Ligaspielbetrieb. Die Liga ist noch nicht beendet, demnächst stehen noch die Play Offs an. Geplant ist auch in der nächsten Saison weiter in der Liga zu spielen dann U17 und Herrenkleinfeld. Dafür werden 4 aus den Mannschaften sich als Schiedsrichter ausbilden lassen.

Mit Itzehoe und Eddelak sind auch Freundschaftsspiele angedacht um sich gegenseitig auszutauschen.

Beide Trainingszeiten donnerstags und freitags sind gut besucht, freuen sich aber auch über neue Teilnehmer.

gez. Katja Ulrich
Spartenleitung